

## ABSTRAK

Setiap perusahaan publik perlu memberikan suatu informasi kepada para investor yang disajikan melalui penerbitan laporan keuangan. Kualitas informasi laporan keuangan akan dipertimbangkan oleh investor terlebih dahulu sebelum melakukan investasi. Semakin baik kualitas laporan keuangan, maka akan mempengaruhi beberapa aspek, salah satunya adalah nilai perusahaan.

Penelitian ini memiliki tujuan yaitu untuk mengetahui pengaruh struktur modal yang diukur menggunakan proksi *Debt to Equity Ratio* (DER), ukuran perusahaan yang diukur menggunakan proksi total aset, dan keputusan investasi yang diukur menggunakan proksi *Capital Expenditure to Books Value of Asset* (CPA/BVA) terhadap nilai perusahaan yang diukur menggunakan proksi Tobin's Q baik secara simultan maupun parsial.

Perusahaan sub sektor tekstil dan garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2015-2019 merupakan populasi yang digunakan dalam penelitian. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini terdiri dari 6 perusahaan sub sektor tekstil dan garmen dengan periode penelitian tahun 2015-2019 dengan menggunakan *purposive sampling*. Metode analisis data dalam penelitian ini adalah analisis regresi data panel.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa adanya pengaruh secara simultan antara struktur modal, ukuran perusahaan, dan keputusan investasi terhadap nilai perusahaan. Struktur modal dan ukuran perusahaan berpengaruh negatif secara parsial terhadap nilai perusahaan. Sedangkan keputusan investasi tidak memiliki pengaruh secara parsial terhadap nilai perusahaan.

Berdasarkan hasil penelitian, bagi perusahaan diharapkan menjadi bahan pertimbangan khususnya bagi manajemen perusahaan untuk menurunkan tingkat struktur modal, agar nilai perusahaan meningkat. Selain itu, diharapkan dapat membantu para investor untuk berinvestasi pada perusahaan yang memiliki struktur modal yang kecil, karena dapat meningkatkan nilai perusahaan.

Kata Kunci: keputusan investasi, nilai perusahaan, struktur modal, dan ukuran perusahaan